

Zeitschrift: Die Staatsbürgerin : Zeitschrift für politische Frauenbestrebungen
Herausgeber: Verein Aktiver Staatsbürgerinnen
Band: 35 (1979)
Heft: 5-7

Register: Neue Mitglieder

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 08.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Hauptreferaten über die Berufsprobleme, Wirtschaftsfragen und Politik, den technischen Fortschritt und die Zukunftsaussichten des Berufes sprechen. Daneben erhalten die Teilnehmerinnen Gelegenheit, sich in Arbeitsgruppen und Diskussionen aktiv zu beteiligen.

Trägerorganisationen des Kongresses sind der Schweizerische Kaufmännische Verband und die Interconvention, eine Tochtergesellschaft der Swissair. Präsident des Patronatskomitees ist Bundesrat Dr. Fritz Honegger.

Neue Mitglieder

Frau Inge Jäger, Hadlaubstrasse 98, 8006 Zürich

Frau Silvia Aeschbach, Spitalgasse 4, 8001 Zürich

Frau Paula Holdener, Zschokkestrasse 29, 8037 Zürich

Frau Yolanda Stehl, Widmerstrasse 86, 8038 Zürich

Herr Günther Stehl, Widmerstrasse 86, 8038 Zürich

Frau Frieda Bär-Minder, Schaffhauserstrasse 427, 8050 Zürich

Frau Edith Rosenberger, Gartenstrasse 28, 8102 Oberengstringen

Notizen

● Margaret Thatcher ist zur ersten Premierministerin Englands gewählt worden.

● Simone Veil, Ex-Gesundheitsministerin Frankreichs, ist seit Mitte Juli Präsidentin des Europaparlamentes in Strassburg.

● Gabrielle Nanchen (SP, Wallis) ist aus dem Nationalrat zurückgetreten. Sie be-

gründet ihren Entscheid mit Überlastung, unter der die Familie leide. Besonders seit der Geburt ihres dritten Kindes sei die Vereinbarung von politischen und familiären Verpflichtungen für sie sehr schwierig geworden.

● Die ersten Zürcher Tramfahrerinnen sind im Einsatz (ohne dass deswegen der Verkehr zusammengebrochen wäre ...).

● Im Kanton Appenzell hat die Landsgemeinde in Hundwil die Einführung des partiellen Frauenstimmrechts verworfen. Tenor: Die Zeit dafür sei noch nicht reif.

● Von den insgesamt 216 Bündner Gemeinden sind 43 immer noch ohne Frauenstimmrecht. Dazu eine Schamser Bäuerin zum «Tages-Anzeiger»: «Wenn ich auch stimmen darf, bringt das doch nur Streit ins Haus.»

● Das Schweizer Frauenblatt erscheint seit April im neuen, attraktiven Gewand. Kleider machen Leute!

● In Zürich ist eine neue Frauenberatungsstelle gegründet worden, die von drei Psychologinnen und einer Soziologin geführt wird. Da die Beratungsstelle an der Zwinglistrasse 35 (2. Stock links) nicht durchgehend geöffnet ist, muss man sich telefonisch anmelden. Telefon 01/35 31 55 und 241 26 40, Montag bis Freitag von 7.30 bis 9 Uhr. Als Termine lassen sich der Dienstag von 14 bis 16 Uhr oder der Donnerstag von 20 bis 22 Uhr für Gruppen- oder Einzelgespräche buchen. Bezahlung individuell.

● Ehefrauen in der Stadt Zürich können einen eigenen Personalausweis anfordern. Wer fürderhin nicht nur in den Akten des Ehemannes aufgeführt sein will (wie bisher), muss sich diese Eigenständigkeit allerdings sechs Franken kosten lassen.